



Ein Halbjahr geht zu Ende – die Winterferien stehen bevor

Mit dem Abschluss des ersten Schulhalbjahres und dem Beginn der Winterferien möchten wir Sie mit dieser neuen Ausgabe des Schulboten wie gewohnt informieren. Die vergangenen Wochen waren geprägt von intensivem Lernen, immer neuen Herausforderungen und vielen schönen gemeinsamen Erlebnissen. Die kommende Ferienzeit bietet nun Gelegenheit zum Durchatmen, Erholen und Kraftschöpfen für das zweite Schulhalbjahr.

Wie geht es weiter nach der Grundschule?

Dieses aktuelle Thema beschäftigte insbesondere unsere vierten Klassen. Für sie beginnt nun eine besonders bedeutsame Phase. Mit dem Erhalt der Bildungsempfehlung entscheiden die Familien über den weiteren schulischen Weg ab Klasse 5. Im Vorfeld setzten sich alle Beteiligten intensiv mit diesem Thema auseinander. Während die Eltern das Bildungsforum sowie die Beratungsgespräche nutzten, besuchten unsere Viertklässler verschiedene Schulen im Schulbezirk. Der Schnupper-Schultag in Klasse 5 war für alle ein gewinnbringendes Erlebnis und unterstützt die Kinder und ihre Familien bei der Wahl einer passenden weiterführenden Schule.



Aktuelles aus der Schule

Personalveränderungen und Stundenplananpassungen

Mit Beginn des zweiten Schulhalbjahres kommt es zu verschiedenen Anpassungen, die sich aus dem Personaleinsatz ergeben.

Mit Freude begrüßen wir Frau Körber als neues Mitglied in unserem Lehrerkollegium. Sie hat ihr Referendariat erfolgreich abgeschlossen und ist nun als grundständig ausgebildete Lehrkraft an unserer Schule tätig.

Gleichzeitig müssen wir uns von unserem liebgewonnenen Vertretungslehrer Herrn Dietrich verabschieden. Sein Einsatz an unserer Schule war zeitlich begrenzt. Flexibel und engagiert übernahm er vielfältige Aufgaben und trug zu einem stabilen Unterricht bei. Wir bedanken uns herzlich für seine Unterstützung und wünschen ihm für seinen weiteren Einsatz in der nächsten Schule alles Gute.

Aufgrund dieser personellen Veränderungen ergeben sich Anpassungen im Stundenplan vieler Klassen.

Die Klassenleiterinnen geben die neuen Stundenpläne mit den Halbjahresinformationen aus.

Ganztagsangebote – Schach wieder im Programm

Nach intensiver Suche ist es Frau Hauptmann gelungen, das Ganztagsangebot Schach wieder aufzunehmen. Zunächst starten wir mit einer Einsteigergruppe und hoffen auf eine gute Entwicklung. Perspektivisch ist geplant, das Angebot im kommenden Schuljahr wieder zu erweitern. Die Einschreibung erfolgt wie gewohnt digital über LernSax. Bei Fragen wenden Sie sich gern an uns.

Mehr Zeit für Programmieren mit Calliope



Das Ganztagsangebot Programmieren mit Calliope erhält ab Februar 2026 einen erweiterten zeitlichen Umfang und findet nun zweistündig am Donnerstag statt. Geleitet wird das Angebot weiterhin von Herrn Obendorf. Damit stärken wir gezielt Kompetenzen im Bereich des informatischen Denkens und der digitalen Bildung.

Schulausstattung und Schulhausgestaltung

Mit Freude berichten wir von der langersehnten Ausstattung des Bewegungsraumes. Dieser wurde mit einer Spiegelwand, Yogamatten sowie farblich abgestimmten Sitzhockern ausgestattet und bietet nun viel Raum. Damit können wir unser Konzept der Bewegten Schule weiter umsetzen. Die weiteren Sitzmöbel im Flurbereich der ersten Etage und im Erdgeschoss haben sich im Schulalltag bereits sehr bewährt und werden von den Schülerinnen und Schülern intensiv genutzt. Ein weiterer Schritt ist für die Winterferien geplant:

In dieser Zeit sollen die neuen Ranzenschränke geliefert und aufgebaut werden. Sie stehen den Kindern anschließend zur Verfügung und tragen zu mehr Ordnung und Sicherheit im Schulhaus bei.

Dank an Eltern und Schulverein

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Eltern für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, die Unterstützung im Schulalltag sowie das vielfältige Engagement im zurückliegenden Halbjahr.

Ein besonderer Dank richtet sich an unseren Schulverein, der unsere Schule kontinuierlich und verlässlich unterstützt. Viele Projekte und Anschaffungen wären ohne dieses Engagement nicht möglich.

WIR WÜNSCHEN ALLEN SCHÜLERINNEN UND SCHÜLERN SOWIE IHREN FAMILIEN ERHOLSAME WINTERFERIEN UND EINEN GUTEN START IN DAS ZWEITE SCHULHALBJAHR.